

BOLETÍN DE PRENSA No. 132 ->

- H. Consejo Universitario aprueba incorporación del Instituto Sanford.
- Rediseño de plan de estudios de Sociología se implementará a partir del semestre agosto-diciembre 2017.

La comisión permanente de Difusión del H. Consejo Universitario de la Autónoma de Aguascalientes dio a conocer que otro bachillerato de la ciudad se incorporará a la Autónoma de Aguascalientes.

En voz de Abel Díaz Olivares, maestro propietario del Centro de Ciencias de la Ingeniería, y María Guadalupe Dávalos Lomelí, representante propietaria del personal administrativo, la comisión de Difusión informó la escuela que se incorporará a la UAA es el Instituto Sanford, de la ciudad de Aguascalientes.

Con esto se ratifica la calidad académica de la UAA, lo cual ha impulsado que diferentes escuelas de educación media superior busquen su incorporación, extendiendo de esta forma la cultura y los valores de la Máxima Casa de Estudios en el estado hacia otros espacios educativos.

Durante esta sesión ordinaria del mes de marzo también se analizó, discutió y aprobó por unanimidad el informe de labores de la Defensoría de los Derechos Universitarios, de conformidad con el artículo 38 del reglamento del mismo organismo; además de que se rindió el informe de actividades de la comisión permanente de Difusión del H. Consejo Universitario.

Cabe mencionar que también se aprobó por unanimidad del rediseño del plan de estudios de la licenciatura en Sociología del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades para su implementación a partir del semestre agosto-diciembre 2017; lo cual abona a la mejora continua de la Institución en beneficio de su comunidad universitaria.

